



NOTA DE PRENSA

TPA Noticias primera edición alcanza su récord histórico de espectadores

- El espacio cosechó ayer, lunes 10 de febrero, una media de 80.000 televidentes, y reunió casi a uno de cada tres asturianos que se situaba frente al televisor entre las 14:00 y las 14:38 horas
- El informativo se sitúa en febrero como el más visto en el mediodía, por encima de los de todas las cadenas nacionales
- El informativo (29,1% de *share*), 'TPA Deportes' (26,3%) y 'El Tiempo' (20,5%) fueron líderes absolutos en su franja horaria
- El programa de información deportiva alcanzó también, con una media de 84.000 espectadores, el mejor dato de sus ocho años de emisión

Gijón, 11 de febrero de 2014

TPA Noticias primera edición, el informativo del mediodía de la Televisión del Principado de Asturias (14:00 horas), alcanzó ayer, lunes 10 de febrero, su récord histórico de espectadores con 80.000 televidentes de media en los 38 minutos de duración que tuvo este espacio. Casi uno de cada tres asturianos que estaba viendo la televisión a esa hora sintonizaba el informativo de la cadena pública, que alcanzó un 29,1% de cuota de pantalla (*share*).

El espacio dedicado a la información deportiva que se emite tras el de la información general, *TPA Deportes 1*, alcanzó también su cifra más alta de espectadores, con una media de 84.000, en los ocho años que lleva en emisión. Lo hizo con un *share* del 26,3%.

El informativo, los Deportes y *El Tiempo* fueron ayer, lunes, líderes absolutos de su franja horaria (14:00-15:00 horas). El programa de información meteorológica alcanzó una cuota de pantalla del 20,5% y los 70.000 espectadores de media.

En lo que va de febrero, los informativos de TPA son, con un 23,3% de *share* mensual, los más vistos de los que se emiten al mediodía en Asturias, por encima de los de todas las cadenas nacionales.



Los datos de audiencia del lunes cierran una semana en la que los informativos de TPA se situaron, todos los días y en todas sus ediciones, entre los más vistos en Asturias. La primera edición de *TPA Noticias* no bajó en siete días del 19% de cuota de pantalla media. El domingo día 2 de febrero, coincidiendo con las primeras consecuencias del temporal, *TPA Noticias* congregó al 27% de los espectadores a mediodía y triplicó la audiencia de la segunda cadena más vista a esas horas.

La segunda edición de *TPA Noticias* (20:30 horas) obtuvo el viernes, día 7, un 17,4% de *share* compitiendo con los principales informativos nacionales. Esta edición ha acumulado en el mes de febrero un 13,3% de *share*, y es la tercera opción de los asturianos, sólo por detrás del Telediario de TVE y las Noticias de Telecinco, y muy por delante de los informativos de Antena 3, La Sexta o Cuatro, entre otros.